

Habitantes de la vereda Río Blanco agradecieron al Alcalde de Popayán la construcción de nueva placa huella

El proyecto que se ejecutó con presupuesto participativo, también incluyó la pavimentación de la vía de acceso a la Escuela Guillermo León Valencia



Con la presencia del Alcalde César Cristian Gómez Castro y la comunidad de la vereda Río Blanco, se inauguró oficialmente la construcción de esta placa huella de 80 metros lineales, la cual estaban esperando por más de 15 años.

Habitantes del sector se mostraron muy agradecidos por este sueño cumplido, el cual se logró con una inversión aproximada de 29 millones de pesos con presupuesto participativo, a través de la Secretaría de Infraestructura del Municipio.

Comunicado N°: 854

“Estoy muy agradecida con el Alcalde que vino a entregarnos esta obra. La gente de aquí puede disfrutar de la vía, puede caminar bien, sin barro y sin polvo gracias a él”, manifestó Gabriela Suarez Sánchez, Presidenta de la Junta de Acción Comunal vereda Río Blanco.

Entre tanto, el Mandatario Local destacó el trabajo que se realizó en conjunto con la comunidad y reiteró que continuará mejorando la malla vial en diferentes comunas y veredas de la ciudad: “Este resultado se debe a la comunidad, en un esfuerzo de un convenio solidario pudimos hacer efectiva esta inversión que hoy satisface a todos los vecinos del sector. Seguimos cumpliendo sueños en diferentes sectores de la ciudad”.

Alcaldía de Popayán adelanta controles por decreto de pico y placa

Inmovilización del vehículo y multa de 15 salarios mínimos legales diarios vigentes por incumplir la norma



La Alcaldía de Popayán a través de la Secretaría de Tránsito y la Policía de Tránsito y Transporte, adelantan operativos para dar cumplimiento al decreto 015 de la Alcaldía Municipal que reglamenta la medida de pico y placa en toda la ciudad de lunes a viernes de 7:00am a 8:00 pm.

De acuerdo con el decreto, la restricción para vehículos y motocicletas particulares en la ciudad de Popayán Cauca, durante el segundo semestre del año 2018, se establece desde el 4 de julio de 2018 hasta el 31 de diciembre de 2018, teniendo en cuenta el último dígito de la placa del vehículo de la siguiente manera:

Lunes: vehículo de placas 1 y 2
Martes: Vehículo de placas 3 y 4
Miércoles: Vehículo de placas 5 y 6
Jueves: Vehículo de placas 7 y 8
Viernes: Vehículo de placas 9 y 0

De esta manera, los operativos se adelantan en diferentes puntos de la ciudad, donde las autoridades verifican el cumplimiento del decreto Municipal.

El incumplimiento del decreto 015, medida de pico y placa, establece la inmovilización del vehículo y sanción económica de 15 salarios mínimos legales diarios vigentes.

En promedio 25 conductores infringen la medida de pico y placa la cual se encuentra vigente en Popayán y tendrá rotación el próximo semestre.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Invitación a participar en la entrega de la actividad de rehabilitación comunitaria "Casa Pintada" en el barrio Santo Domingo Sabio



CASA PINTADA **SANTO DOMINGO SABIO**

LA ALCALDÍA DE POPAYÁN

a través de la Secretaría de Gobierno
y su Programa de Víctimas.

Tiene el gusto de invitar a la **CIUDADANÍA PAYANESA** a la entrega de la actividad de rehabilitación comunitaria, **Casa pintada** que surge tras la implementación de la Estrategia de Recuperación emocional Grupal EREG.

MARTES

18 DE DICIEMBRE
DE 2018 | **6:00 P.M**

LUGAR: BARRIO SANTO DOMINGO SABIO

'Amárrate a la vida' campaña de la Secretaría de Tránsito y Transporte



QUE ESTE NO SEA
TU ÚLTIMO VIAJE...
ABRÓCHATE EL CASCO,
¡ÚSALO BIEN!

Amárrate
a la **Vida**

¡Un Click marca la diferencia!
CAMPAÑA DE LA SECRETARÍA DE TRÁNSITO Y TRANSPORTE DE POPAYÁN

Pico y Placa en Popayán

PICO & PLACA

ROTACIÓN SEGUNDO SEMESTRE 2018
DECRETO 20181000000015 DEL 02 DE ENERO DE 2018

Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes
1y2	3y4	5y6	7y8	9y0

 **Vehículos particulares** **EN TODA LA CIUDAD**  **Motocicletas**

7:00 a.m a 8:00 p.m.

¡Evite sanciones!
A PARTIR DEL 4 DE JULIO AL 31 DE DICIEMBRE


Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE TRÁNSITO Y TRANSPORTE

Vive el **CAMBIO**
popayan.gov.co

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán